
Siracusa.  "Finalmente"
licenziati i dipendenti Bpis:
possibili assunzioni in Coemi
Per  i  dipendenti  Bpis  arriva  il  licenziamento  collettivo.
Paradossalmente si tratta di una buona notizia, visto che dopo
il fallimento dell’azienda, i lavoratori sono rimasti fino ad
alcuni giorni fa in un limbo fatto di assenza di provvedimenti
ufficiali,  lasciandoli  pertanto  fuori  anche  da  eventuali
ammortizzatori. Dopo un intenso “tira e molla”, i dipendenti
hanno  potuto  avviare  le  pratiche  relative  alla  Naspi  e
iscriversi presso l’ufficio per l’impiego. Previsto un nuovo
incontro, fissato in Confindustria per l’8 febbraio pomeriggio
. La committente Sonatrach  incontrerà  COEMI e sindacati. In
discussione  la  possibilità  di  assumere  quanti  più  ex
dipendenti  Bpis  possibile.

Siracusa.  Controlli  delle
Volanti:  denunciati  due
giovani  ai  domiciliari,
violazioni e gente in casa
Si intratteneva in casa propria con persone estranee al nucleo
familiare.  Denunciato  giovane  di  26  anni,  sottoposto  agli
arresti  domiciliari.  La  violazione  è  emersa  durante  un
controllo condotto dagli agenti delle Volanti.

Un altro giovane, di 22 anni, è stato, denunciato perchè non
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trovato in casa al momento del controllo.

Siracusa. Presunti casi Covid
al  "Santa  Lucia":  scuola
chiusa  e  sanificazione  dei
locali
Due presunti casi Covid all’istituto comprensivo Santa Lucia.
La  dirigente  scolastica,  Valentina  Grande,  ha  disposto  la
sanificazione  del  plesso  di  viale  Teocrito,  a  scopo
precauzionale. Secondo quanto appreso, non si tratterebbe di
una  situazione  preoccupante.  In  attesa  di  comunicazioni
ufficiali  da  parte  dell’Asp  e  dell’esito  del  tampone
molecolare per due alunni (uno della scuola primaria, l’altro
della scuola dell’Infanzia) , la scelta è stata quella di
igienizzare  l’intero  plesso.  Didattica  a  distanza,  dunque,
questa mattina, per gli alunni e per i docenti del plesso.
Resta  regolare,  invece,  la  didattica-  dunque  in  presenza-
della secondaria di primo grado, il cui plesso si trova lungo
la stessa strada.

Priolo.  Perdita  da  un
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serbatoio,  verifiche  in
corso:  il  sindaco  convoca
Lukoil
Perdita,  presumibilmente  di  carburante,  da  un  serbatoio
Lukoil. E’ quanto segnalato dalla Polizia Municipale di Priolo
e  su  cui  il  Comune  sta  conducendo  degli  approfondimenti,
mirati  soprattutto  a  verificare  se  possa  essere  stata
intaccata  la  falda  acquifera.  Il  sindaco,  Pippo  Gianni
assicura  che  “l’amministrazione  comunale  sta  seguendo
attentamente questa vicenda. I nostri uffici stanno conducendo
le verifiche del caso”. Il primo cittadino ha convocato i
vertici locali della Lukoil per fare chiarezza sull’accaduto.
“Ci auguriamo si tratti di un piccolo sversamento. In tal caso
sarebbe inutile fare allarmismo. Nelle prossime ore avremo un
quadro  chiaro  della  vicenda,  alla  luce  del  quale,  se  in
presenza di elementi che lo richiederanno, presenteremo un
esposto alla Procura della Repubblica”.

Erosione costiera a Lido di
Noto, via alla progettazione
per porvi rimedio
Sono in fase di pianificazione gli interventi per contrastare
l’erosione costiera a Lido di Noto. E’ quanto l’ufficio contro
il  Dissesto  Idrogeologico  della  Regione  ha  reso  noto  nei
giorni scorsi. Motivo di soddisfazione per il sindaco, Corrado
Bonfanti. “Abbiamo lavorato – spiega il primo cittadino – per
ottenere definitivamente la restituzione della nostra spiaggia
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come  possiamo  ammirarla,  casualmente  e  fortunatamente,  in
questo periodo a Lido di Noto. Un ritorno dell’arenile così
non si vedeva da moltissimi anni. Oggi il progetto esecutivo è
in fase si redazione avendo già ottenuto 13 milioni di euro
per il ripascimento. Ad intervento concluso il nostro litorale
sarà ancora più bello e attraente. Grazie al governo Musumeci
per  la  costante  attenzione  e  per  avere  avuto  a  cuore  la
protezione di una delle più belle e suggestive spiagge della
costa orientale dell’isola. Ringrazio il Presidente Musumeci-
conclude Bonfanti-  per la continua attenzione riservata al
nostro  territorio,  dimostrando  ancora  una  volta  il  grande
amore che nutre per la nostra terra”.  A progettarli sarà un
raggruppamento  di  professionisti  che  fa  capo  allo  Studio
D’Arrigo di Messina e che si è aggiudicato la relativa gara.
Previsto  il  ripascimento  della  spiaggia  insieme  alla
stabilizzazione  attraverso  la  realizzazione  di  pennelli  in
pietrame naturale ed eventualmente barriere soffolte.

Siracusa  sul  palco  di
Italia's Got Talent, emoziona
la coreografia post lockdown
Hanno saputo portare sul palco di Italia’s Got Talent un tema
che tocca le corde del cuore di ognuno di noi: il lockdown
come impedimento di contatto umano, di possibilità di stare
insieme, di dedicarsi alle proprie passioni. L’hanno fatto
attraverso il loro corpo, attraverso la danza. Grandi emozioni
ieri sera in onda su Canale 8 con i ragazzi della “Mothanz Art”
di Siracusa. Mega Crew per scuola di Morena Bonnici ha regalato
alla giuria e al pubblico un’esibizione intensa, preceduta da
immagini che mostrano la loro fatica, la voglia di allenarsi in
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ogni modo possibile: in piazza Duomo, sulla terrazza del Talete,
al parco Ozanam della Pizzuta. E poi finalmente sul palcoscenico.
Di fronte a loro Mara Maionchi, Federica Pellegrin, Frank Matano,
Joe Bastianich commossi. Alla fine dell’intensa esibizione, il
pubblico presente in piedi ad applaudire. E per chi seguiva da
casa,  un  pugno  nello  stomaco.  Anche  il  sindaco  di  Siracusa,
Francesco  Italia  ha  espresso  parole  di  apprezzamento.  “Hanno
realizzato  un’originale  performance  dedicata  all’attualità  che
stiamo vivendo- ha scritto il primo cittadino sulla sua pagina
Facebook- Tifiamo per loro” .

Chiesetta  di  Marzamemi
restaurata,  Giansiracusa:
"Uno  sfregio,  sparito  il
portone del Settecento"
Sono stati terminati i lavori di restauro della chiesetta di
Marzamemi. Gli interventi dovrebbero consentire la riapertura
entro la prossima estate, ma non mancano le polemiche per
alcune scelte che sono state compiute. Lo storico dell’Arte,
Paolo  GIansiracusa  parla  di  un  vero  e  proprio  “sfregio”.
“Nessuna traccia resta del portone originale del Settecento-
tuona- Non potete fare sempre di testa vostra!- il suo sfogo.
Poi una chiara sollecitazione: “Si deve restaurare e rimettere
prontamene.  Quello  nuovo  mettetelo  in  qualche  garage  di
periferia”. Un commento che non lascia spazio ai dubbi e che
rende chiarissimo il giudizio del Prof. Giansiracusa sulla
qualità del lavoro svolto.
I lavori sono stati coordinati dalla Soprintendenza ai Beni
Culturali di Siracusa. Stanziati circa 600 mila euro, somme
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reperite attraverso il Fondo sviluppo e coesione 2014-2020 –
Patto per la Sicilia.  Gli interventi hanno riguardato anche
la pavimentazione, oltre alla ricostruzione del tetto e al
consolidamento.  Restaurato  il  prospetto,  aspetto  che  allo
storico dell’arte siracusano è sembrato curato in maniera non
adeguata.
Fabio Granata, già assessore Regionale ai Beni Culturali e
presidente  di  Articolo  9,  interviene  sulla  Soprintendenza
relativamente al restauro della Chiesetta di Marzamemi.
“Invito la Soprintendenza a restaurare e ricollocare l’antico
portone settecentesco nella restaurata Chiesetta di Marzamemi.
Già il restauro ha tolto la patina del tempo all’edificio con
un  risultato  discutibile  ma  sul  portone  bisogna  tornare
indietro rimuovendo l’orrendo portone moderno e restaurando e
ricollocando il portone storico.
Mi sembra il minimo del rispetto per l’Anima dei luoghi”.

Cassibile.  Villaggio
dell'accoglienza dei migranti
stagionali,  sit-in  dei
residenti per dire no
Si sposta in “piazza” la protesta del comitato dei cittadini
di  Cassibile  contrari  alla  realizzazione  del  villaggio
dell’accoglienza, destinato ai braccianti stagionali migranti
in arrivo nel territorio in vista dell’avvio della campagna di
raccolta.  Sabato  si  riuniranno  in  via  dei  Timi,  dove  la
struttura  sorgerà.  Dopo  avere  firmato  una  petizione,  i
residenti  della  frazione  siracusana,  convinti  che  la
collocazione scelta non sia opportuna, prenderanno parte ad un
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sit-in.  Paolo  Romano,  ex  presidente  del  consiglio  di
quartiere, continua a parlare di “una soluzione vecchia e già
sperimentata nel passato che non ha portato alcun risultato” e
chiede un incontro con il sindaco, Francesco Italia e con i
rappresentanti delle altre istituzioni coinvolte per discutere
alternative. “Evidenzieremo -preannuncia l’ex assessore – come
il luogo scelto per il villaggio sia inadatto, pericoloso e
soprattutto la costruzione è abusiva urbanisticamente e priva
di  ogni  requisito  di  sicurezza  e  igienico  sanitario.
Sottolineeremo inoltre un ulteriore spreco di denaro pubblico
, 242 mila euro,  per questa struttura che non risolverà il
problema ne degli stagionali ne tanto meno dei residenti”. I
fondi  sono  ministeriali,  il  progetto  di  realizzazione  del
villaggio è frutto di un’interlocuzione tra il Comune e la
Prefettura  di  Siracusa.  Il  villaggio  dovrebbe  rimanere
allestito fino alla fine di settembre, secondo quanto disposto
dall’amministrazione  comunale  in  merito  alla  destinazione
d’uso dell’area di via Timi, di proprietà di palazzo Vermexio
.

Scassinano  alcuni
distributori  automatici  con
una spranga: incastrati dalle
telecamere
Identificati i presunti autori del danneggiamento di alcuni
distributori automatici di generi alimentari, con il furto del
denaro contenuto.  I Carabinieri della Stazione di Siracusa –
Ortigia  .  E’  accaduto  alcune  notti  fa  in  via  senatore
Maielli,nei  pressi  di  Corso  Umberto.
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Si tratta di 2 cittadini senza fissa dimora, un polacco ed un
ceco, entrambi già noti .Esigua la somma di denaro portata
via.  I Carabinieri li hanno riconosciuti anche grazie ad
alcune immagini catturate da un sistema di videosorveglianza .
Avrebbero  usato  una  spranga.  Sono  stati  denunciati  per
danneggiamento e furto aggravato.

Furti  perpetrati  a  Pachino,
in  carcere  22enne:  avrebbe
rubato  apparecchiature
informatiche
Avrebbe  commesso  diversi  furti  nel  territorio  di  Pachino.
Ordinanza di custodia cautelare in carcere per Oussama Dhaou,
22 anni, già noto alla giustizia.
L’ordinanza   è  giunta  all’epilogo  di  una  celere  attività
investigativa  condotta  dagli  uomini  del  Commissariato  a
seguito di alcuni furti commessi nel territorio di Pachino.
Lo scorso 14 gennaio  Dhaou era stato denunciato per aver
sottratto  da  una  officina  meccanica  delle  apparecchiature
informatiche  del  valore  di  22.000  euro  successivamente
recuperate dai poliziotti.
Il 22 gennaio Dhaou è stato denunciato per  furto di un
telefono  cellulare  rubato  dalla  borsa  di  un’anziana  .  Il
giovane è stato condotto nella casa circondariale di Piazza
Lanza.
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